

Sonntag feiert 90-jähriges Bestehen

Sonntag Bau wird in diesem Jahr 90. Vom regionalen Bauunternehmen hat sich das Unternehmen über die Jahrzehnte zum Tiefbau-Komplettanbieter mit Schwerpunkt Micro-tunneling entwickelt und gilt heute als erfahrener Spezialist mit Projekten in ganz Deutschland und Europa. Firmengründer Kastor Sonntag startete sein „Bauunternehmungsgewerbe“ mit 3 Mitarbeitern. Heute sind an den Unternehmensstandorten Dörth und Bingen fast 500 Beschäftigte tätig. Beim pünktlich zum Jubiläum fertiggestellten Büroneubau in Dörth lag ein besonderes Augenmerk auf der Energieeffizienz. Photovoltaik-Anlagen auf nahezu allen Firmengebäuden sollen in



Die Führungsriege v.l.n.r.: Geschäftsführerin Marion Sonntag, Niederlassungsleiter Bingen Bernd Seis, Niederlassungsleiter Dörth Thomas Platt, Kaufmännischer Leiter Klaus Reuter und Geschäftsführer Robert Himmel | Foto: Sonntag Baugesellschaft

naher Zukunft den Energiebedarf aus eigenen Quellen decken. Sonntag Bau bleibt auch in 4. Generation in Familienhand. Nach

dem Tod von Bernd Sonntag, der über 25 Jahre lang die Entwicklung des Unternehmens prägte, trat Anfang 2022 sein Neffe

Robert Himmel in die Firmenleitung ein. Er wird das Unternehmen gemeinsam mit seiner Mutter Marion Sonntag führen. ■

Katastrophenwarndienst an BIL-Portal angebunden

Mit Katwarn werden Warnungen vom Zivil- und Katastrophenschutz in Gefahrensituationen gemeldet, hauptsächlich über eine App, aber auch in das Bundesweite Informationssystem für Leitungsrecherchen (BIL).

Das Bundesamt für Bevölkerungsschutz und Katastrophenhilfe (BBK) stellt diese amtlichen Warnungen und Informationen aus den Bereichen Bevölkerungsschutz, Wetter und Hochwasser bereit. Die Integration dieser Meldungen in das BIL-Portal ermöglicht der BIL-Betreibergemeinschaft, alle Warnungen auf Relevanz für ihre Infrastruktur zu prüfen. Berührt eine Warnmeldung den Zuständigkeitsbereich eines Betreibers, wird dieser direkt benachrichtigt.

„Ziel ist es, unsere Leitstelle kurzfristig besser zu informieren und die Meldungen über einen Eingangskanal für das gesamte Versorgungsgebiet zentral zu erfassen“, sagt Martin Lange, der im Bereich Dispatching des Fernnetzbetreibers Ontras Gastransport arbeitet. „Das BIL-Portal öffnet sich einer neuen Nutzergruppe aus dem Hause unserer Betreiber: den Mitarbeitern aus der Leitstelle. Neben Anfragen für Leitungsauskünfte, die den Betreibern über das BIL-Portal zugestellt werden, erhalten sie nun Warnmeldungen, deren Orts- und Themenbezug sie individuell festlegen und jederzeit anpassen können“, ergänzt Ingo Reiniger, Technischer Leiter bei der BIL eG. ■

Neues Geschäftsführungsmitglied bei Egeplast



Steffen Saur ist neues Egeplast-Geschäftsführungsmitglied. | Foto: Egeplast

Die zweiköpfige Geschäftsführung von Egeplast ist zum 1. September 2022 durch ein weiteres Mitglied verstärkt worden. Hinzu kam Steffen Saur als international erfahrene Führungspersönlichkeit für die Bereiche Vertrieb, Produktmanagement und Marketing.

Der 49-jährige war vorher beim Maschinenbauunternehmen Saurer Group. Er hat seine akademische Ausbildung an der Universität Mainz sowie der Harvard Business School absolviert. „Wir freuen uns, mit Steffen Saur einen hochkarätigen Manager gewonnen zu haben, der in der Lage ist, unsere Wachstumsstrategie konsequent voranzutreiben“, sagt Dr. Ansgar Strumann, Geschäftsführender Gesellschafter des Grevener Kunststoffrohrherstellers.

„Wir wollen wachsen, neue Märkte erschließen und uns fit für die Zukunft machen. Herr Saur hat diese Aufgabenstellungen unter komplexen Rahmenbedingungen wiederholt erfolgreich umgesetzt“, so Strumann weiter. ■